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教員会議（１６１５回）・研究科委員会（４９０回）議事要録 

 

日 時   平成２９年２月８日（水）１３時３５分～１４時０５分 

 

◆教員会議◆ 

【審議事項】 

１．学類長： 

（１）特任教員の任用について（資）（発議）≪投票≫ 

  ①＜美術科教育 特任教授＞ 

        新井主査から、審査対象者のＡ氏について、研究業績及び教育能力の両面についての審査内容

の報告があり、審査結果を総合的に判断して、適格者とする結論に至った旨の説明提案があり、

承認された。次いで、資料に基づきＡ氏（内藤良行氏）の経歴・研究業績の報告があり、投票に

移ることの提案があり、承認 された。 

       投票の結果、賛成４８票、反対１票、無効１票、白票０票で特任教授として採用することが、

承認された。 

②化学（特任教授） 

水澤主査から、審査対象者のＢ氏について、研究業績及び教育能力の両面についての審査内容

の報告があり、審査結果を総合的に判断して、適格者とする結論に至った旨の説明提案があり、

承認された。次いで、資料に基づきＢ氏（村上正義氏）の経歴・研究業績の報告があり、投票に

移ることの提案があり、承認 された。 

       投票の結果、賛成４８票、反対１票、無効１票、白票０票で特任教授として採用することが、

承認された。 

（２）附属幼稚園長候補者の選考について 

学類長から、選考の経過について説明があった後、附属幼稚園長候補者として白石昌子教

授の提案があり、承認された。 

２．教 務 委： 

 （１）平成２９年度非常勤講師計画について(資) 

杉田委員長から、標記について資料に基づき説明があり、続いて新採用の非常勤講師につ

いて、申請者の小野原、森本、澁澤、片野の各教員からそれぞれ説明提案があった。小野原

教員説明の大学院担当の非常勤講師については、資格調査委員会の設置が必要だが、今回は

準備できなかったため、次回の委員会で設置提案をしたい、また、森本教員説明の非常勤講

師の担当時間数について修正（15時間→32時間）の後、承認された。 

（２）平成２９年度教員養成実地指導講師計画について(資) 

   杉田委員長から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

（３）平成２９年度学類研究生の受入れについて(資) 

   杉田委員長から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

３．教育課程委：・学類「日本語教員養成コース」カリキュラムの変更について（資） 

   小野原委員長から、標記について法務省からの通知により、文部科学省が作成した資料の【主

な留意点】に基づき、日本語教員養成コースの履修基準を一部修正するとの説明があり、詳細

については、担当の半沢委員から，資料に基づき説明提案があり，承認された。 
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４．財 務 委： 

（１）平成29年度教育経費要望額調について 

  鈴木（庸）委員長から、標記について3/3締切で、教員会議終了後支援室から電子メールで

照会を配信したいとの説明提案があり、承認された。 

（２）平成29年度学類施設利用計画について 

   鈴木（庸）委員長から、標記について2/17締切で、教員会議終了後支援室から電子メールで

照会を配信したいとの説明提案があり、承認された。 

５．学類長・学内諸規則等の改正について（継続審議）（資－配布） 

  学類長から、教育研究評議会報告となっている、標記の教職大学院設置及び除籍者の再入学等

の規程改正内容について、資料に基づき説明提案があり、承認された。 

 

【報告事項】 

１－１．教育研究評議会：第275回（1/31） 

（審議事項） 

（１）食農学類（仮称）創設に関する各学類からの教員・学生拠出数について（戻り報告） 

（資－配布） 

（２）学内諸規則等の改正について(資－掲) 

（報告事項） 

（１）中井プラン2021改訂版について（資－掲） 

（２）役員給与規則の一部改正について（資－掲） 

（３）就業規則の一部改正について（資－掲） 

（４）賃金控除に関する協定書（金谷川事業場・附属学校園）の締結について（資－掲） 

（５）地域創造支援センター専任教員の採用について 

（６）その他 

  ・平成28年度研究・地域連携成果報告会について（資－掲） 

  ・ＣＯＣ＋公開シンポジウム「地域と共に若者を育てる！」について（資－掲） 

１－２．教育研究評議会：第276回（2/7） 

（審議事項） 

（１）食農学類（仮称）創設に関する各学類からの教員・学生拠出数について（継続審議） 

（資-配布） 

（２）学内諸規則等の改正について（継続審議）（資－配布） 

（報告事項） 

（１）農学系教育研究組織設置準備室専任教員等の採用及び客員教授の委嘱について（資－掲） 

（２）教員の特例雇用について（資－掲） 

（３）その他 

   ・「ＡＯ入試フォーラム」及び「高大接続シンポジウム」について（資－掲） 

２．教務委：・「公欠」についての申合せについて（資） 

  杉田委員長から、標記について資料に基づき説明報告があり、学生からの自己申告か、申告先

は誰か、何らかの書類が必要か、既に２回忌引により欠席した学生は対象かとの質問があった。

申告先については教務課、申請書類は定期試験と同様である、実施開始時期は確認するとの説明

があり、了承された（翌日教務課確認：実施時期は平成29年度から）。 
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３．共通教育委： 

（１）平成２９年度共通領域科目非常勤講師計画について（資） 

   坂本委員から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

（２）平成２９年度共通領域科目及びキャリア形成論時間割について（資） 

   坂本委員から、標記について資料に基づき説明報告があり、併せて訂正があれば後日連絡願

いたいとの説明があり、了承された。 

４．学生生活委： 

（１）１年次・３年次学生研修の総括について（資） 

   今尾委員から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

（２）平成２９年度メンタルヘルスオリエンテーション授業開講日程について（資） 

   髙田委員から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

 （３）平成２９年度学生関係休講措置（予定）について（資） 

   白石（昌）委員長から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

（４）平成２９年度学習クラスの所属学生数について（資） 

   白石（昌）委員長から、標記について資料に基づき説明報告があり、一部修正（安田教員⇔

蓮沼教員）の後、了承された。 

 （５）平成２８年度学位記授与式の総代及び答辞について 

   白石（昌）委員長から、総代についてローテーションに基づきスポーツ芸術文化専攻（学類）

と芸術文化領域(大学院)に対し、予備を含め各２名の選出依頼があり、了承された。答辞につ

いてもローテーションにより、共生システム理工学類が行うとの報告があった。 

５．学類長： 

（１）福島大学評議員の補欠選挙について 

   学類長から、補欠選挙が2月15日投票（不在者投票2月9日～14日）で行われる等の報告があ

った。 

（２）教員の外国出張について 

学類長から、以下について学類人事委員会で承認したとの報告があり、了承された。 

外国出張 生島 浩 29.3. 8 ～ 3.16 ﾌｨﾗﾝﾄﾞ共和国・ﾌﾗﾝｽ共和国 早稲田大科研費 

川田 潤 29.3.14 ～ 3.23 イギリス 科研費 

          牧田 実 29.3.25 ～ 3.29 タイ王国 科研費 

（３）平成29年度学長表彰の推薦について 

学類長から、学長から推薦依頼があり、平成28年度から新設された教育分野及び地域貢献

について、別途電子メールで案内するので、学類長に推薦願いたいとの説明があり、了承さ

れた。 

 

◆研究科委員会◆ 

【審議事項】 

１．教 務 委： 

・非常勤講師の任用について 分野：世界史 講義名：アジア社会文化史特論 

杉田委員長及び鍵和田委員から、平成29年度非常勤講師計画に関わって、三田辰彦氏につ

いて資格調査が必要となる旨の説明提案があり、資格調査委員会の設置が承認された。 

投票の結果、当該分野より鍵和田、関係系列及び当該関係分野より小松、当該関係分野以

外の分野から澁澤、谷の各教員が選出された。学系所属からは、非常勤講師のため学系は無
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関係だが、当該分野選出の鍵和田教員が所属する「社会・歴史」学系から、当該関係分野で

次点となった牧田教員を学類長が選出し、承認された。 

【報告事項】 

１．学生生活委：平成２８年度学位記授与式の総代及び答辞について 

白石（昌）委員長から、総代についてローテーションに基づきスポーツ芸術文化専攻（学類）

と芸術文化領域(大学院)に対し、予備を含め各２名の選出依頼があり、了承された。答辞につ

いてもローテーションにより、共生システム理工学類が行うとの報告があった。 

 

（アナウンス） 

 ①平成29年度前期研究支援員制度募集関係について（男女共同参画推進専門委） 

    大橋人事課主任から、平成29年度前期分の「研究支援員配置の募集（教員向け）」及び「研

究支援員登録の募集（大学院生向け）」についてアナウンスがあった。 

②福島大学男女共同参画に関するアンケート調査について（資－配布）（男女共同参画推進専門委） 

  大橋人事課主任から、現在実施している教職員対象のアンケート調査について協力依頼のア

ナウンスがあった。 

  

次回の教員会議（判定 前期日程・私費外国人）は、平成２９年３月６日（月） １０：１０から

開催することとした。 

 


